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保護者の皆様

中野区立緑野小学校 校長 早乙女 通英

保護者会に際してのご挨拶

キンモクセイの甘い香りが、漂う季節となりました。皆様には、日頃より、本校の教育活

動に、ご理解、ご協力をいただき、大変感謝しております。

前期が終わり、後期に入りました。本日、今年度初めての保護者会が、ようやくもてるよ

うになりました。本来は、直接ご挨拶をしなければなりませんが、時間短縮のため、紙面で

失礼いたします。

まずは、保護者の皆様への感謝をお伝えいたします。入学式、始業式を終えた後、約２ヶ

月間臨時休業が続きました。外に出ることもできない状況の中、子どもたちは、家庭で学校

から出される課題に、日々取り組んでいました。子どもたちも頑張りましたが、その間の家

庭での見守り、大変なことだったと思います。本当にありがとうございました。また、学校

の再開後、新しい生活様式の中での教育活動で、毎朝の検温や健康状態の把握、オンライン

化のため環境を整えていただくことなど、ご協力をいただくことが多々ありました。急激な

変化が学校生活にも及びましたが、そのことに、柔軟に対応していただき、ご理解をしてい

ただいたこと、心より感謝いたします。

次に、学習の保障についてです。夏休みを短縮したり、土曜授業を月２回にしたり、行事

を精選しその準備に充てるところを授業にしたりと、授業時数の確保に努めております。今

現在順調に進んでいます。しかし、進度が早すぎてついていけないようなことがあってはな

りません。学習状況を丁寧に確認しながら、進めています。また、今現在、できていない学

習活動もあります。しかし、学習の幅も少しずつ広がっていき、また工夫をすれば、学習活

動もできることが増えました。工夫をしながら、学習を止めることなく、進めていきます。

そして、学校行事についてです。運動会につきましては、お知らせしましたとおり、今回

は規模を縮小し、「緑野スポーツフェルティバル」と銘打って、子どもたちが楽しめる行事

としました。保護者や地域の方の参観は実施いたしませんが、動画は後日配信する予定です。

また、学校公開は、延期が続き、前期には実施できませんでした。学級や学年、学校の様子

を直接、見ていただくことできず、保護者の皆様にも、ご心配をお掛けしています。この度、

区教委から、周辺の実状を見ながら、安全対策をしっかりとした上で、「学校を開い」てい

ってもよい、との通達がありました。それを受け、本校では、１１月より分散の形を取りな

がら、学校公開を進めていきたいと考えています。方法等につきましては、後日お知らせし

ます。その他延期している行事（社会科見学、学習発表会等）につきましても、工夫をして、

できる限り実施していきたいと考えています。その都度お知らせをしていきます。

今後、感染症拡大がどのようになっていくかは、予測できません。しかし、これからも、

保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、安全を第一に、できることを工夫し、教

育活動を進めてまいります。教職員一同、全力で頑張ります。どうぞ、よろしくお願いしま

す。


